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 1 
Reunião do dia: 26 de junho de 2007. 2 
Horário: 08:30 às 12:00 horas 3 
Local: Sala do DSS 4 
DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 5 
Presentes: Valdir Donizete de Moraes – ECOFORÇA, Roseli Silva de Almeida – Pastoral da 6 
Criança, Rosana Vicente Gnipper – SOS Bicho, Miguel Tiago da Hora – ADOC, Marina 7 
Hiromi Assanuma – CRMV-PR, Roberta Mantigelli Silva – Funasa e Eucir Zanatta – Aben. 8 
Ausências justificadas dos Srs. Ivanor – FNU e Antonio Martins dos Santos – UAMMA. 9 
Iniciando a reunião sob a coordenação do Zanatta, fez-se a leitura da memória da reunião 10 
anterior, com a inclusão da presença da representante do CRMV-PR. Quanto à resposta 11 
dos municípios da solicitação acerca do saneamento básico – água, esgoto e resíduos, 12 
Zanatta enfatiza a responsabilidade da qualidade da Sanepar e do próprio IAP que é 13 
obrigatório pela própria legislação. Com a chegada do Sr. Valdir, esse assume a 14 
coordenação e apresenta cópia da Lei Estadual 12.493, de 22 de janeiro de 1999, 15 
referente a destinação dos resíduos sólidos no estado do Paraná, conforme compromisso 16 
assumido na reunião anterior diante da solicitação do Sr. Miguel em relação as garrafas 17 
PETs que são lançadas no meio ambiente. Zanatta coloca sobre a importância do 18 
levantamento acerca da água e do esgoto nos municípios e dependendo do resultado 19 
deveria ser encaminhado ao Ministério Público. Valdir faz a colocação que 56 municípios 20 
enviaram resposta da solicitação desta comissão sobre a situação do saneamento, sendo 21 
que esses dados parciais foram tabulados e apresentados aos membros da comissão. 22 
Zanatta solicita que seja feita nova solicitação ao IAP em resposta ao ofício 006/07-23 
IAP/DIRM, se responsabilizando pela redação do mesmo. Foi lembrado que as questões 24 
relativas a farmacoepidemiologia e farmacovigilância deverão ser encaminhadas a essa 25 
comissão para discussão prévia e parecer. Foi lembrado o caso da septicemia que causou 26 
polêmica no CES sem discussão prévia nessa comissão. Rosana traz demanda sobre o 27 
problema das zoonoses, onde o Ministério da Saúde repassa recursos para os municípios 28 
montarem Centros de Controle de Zoonoses, realizando o método de captura e abate dos 29 
animais (cães e gatos), sendo que esse método não é recomendado pela Organização 30 
Mundial da Saúde desde 1992, através da 8a Informe Técnico (controle da natalidade). 31 
Devendo ser encaminhado ao CES enviar solicitação à SESA sobre a política da 32 
Secretaria para um controle efetivo, usando de modo mais eficaz o dinheiro 33 
público. A comissão solicita que a SESA informe acerca da implementação pelo 34 
estado de cada uma das deliberações da oficina de Vigilância Sanitária e Meio 35 
Ambiente na 7a Conferência Estadual de Saúde do Paraná. A comissão solicita 36 
informação sobre quais oficinas de abrangência desta comissão na 8a 37 
Conferência Estadual de Saúde do Paraná, para que se possa fazer a indicação 38 
dos palestrantes, e quais as atribuições dos mesmos, inclusive quanto a tempo 39 
disponível para cada palestrante. Esta é a síntese da reunião. 40 


